



30 pacientes en lista espera no GES se realizaron endoscopías en El Carmen

SALUD. Operativo se llevó a cabo en hospital de dicha comuna, siendo el segundo tras el de Yungay. Desde el Servicio de Salud Ñuble destacan trabajo en red de los recintos hospitalarios en la región. Resultados son entregados en 20 días.

Redacción
cronica@cronicachillan.cl

Equipos del Hospital de Bulnes realizaron un nuevo operativo de endoscopías el Hospital de El Carmen, beneficiando a 30 pacientes de la comuna que estaban en lista de espera No Ges.

La iniciativa permitió pesquisar de forma oportuna lesiones precancerosas en el estómago y colon, así como efectuar biopsias cuando el equipo médico lo considera necesario. Los resultados son entregados a la comunidad en un plazo máximo de 20 días, fortaleciendo la prevención y el diagnóstico temprano de enfermedades graves.

La directora del Servicio de Salud Ñuble, Elizabeth Abarca, enfatizó que “este tipo de operativos son fundamentales para acercar la sa-

20 días demora entrega de resultados de los exámenes a los pacientes que se los realizaron.

lud a las personas y fortalecer el trabajo en red entre los hospitales de la región. Poder realizar endoscopías en comunas rurales, donde antes los usuarios debían trasladarse principalmente a Chillán, marca una diferencia significativa en el acceso y la oportunidad de atención. Es clave contar con equipos comprometidos, como el del Hospital de Bulnes, que ha mostrado una gran disposición y vocación de servicio para apoyar a otras comunas. Seguiremos replicando esta estrategia en otros lugares localidades que no cuentan con este servicio, porque nuestro compromiso es acercar la atención especializada a toda la comunidad de Ñuble”.

Por su parte, el director del Hospital Comunitario de Salud Familiar de Bulnes, Dr. Álvaro Lagos, destacó que “como establecimiento estamos muy contentos de venir a El Carmen, acercando la prestación diagnóstica de endoscopías. Este es el segundo operativo que realizamos luego del Hospital de Yungay y, próximamente, estaremos ampliando nuevas prestaciones diagnósticas de cáncer,



INICIATIVA BENEFICIÓ A 30 PACIENTES QUE ESTABAN EN LISTA DE ESPERA NO GES.

que oportunamente informaremos y que también tendrán un impacto a nivel regional”.

En tanto, la directora del Hospital Comunitario de Salud Familiar de El Carmen, Ingrid Ortiz, valoró el trabajo colaborativo y su efecto directo en la comunidad:

“Estamos muy agradecidos de la apertura del Hospi-

tal de Bulnes y esta es una forma de trabajo en red, nos han brindado su apoyo. Estamos muy contentos de atender aproximadamente a 30 pacientes”, puntualizó la profesional.

En tanto, el médico endoscopista del Hospital de Bulnes, Dr. Rodolfo Burgos, explicó: “Aquí existe un gru-

po de personas que nos está acompañando, que forman parte de la comunidad más rural y que se les hace difícil poder asistir al Hospital de Bulnes para la toma de este procedimiento. Es por eso que el equipo se acercó, de acuerdo a lo programado por nuestro establecimiento”.

“Es fundamental realizar

“Estamos muy agradecidos de la apertura del Hospital de Bulnes y esta es una forma de trabajo en red, nos han brindado su apoyo”.

Ingrid Ortiz
directora hospital de El Carmen

endoscopías, porque son exámenes que nos permiten detectar de forma precoz lesiones o enfermedades graves como el cáncer gástrico o de colon, lo que mejora significativamente las posibilidades de tratamiento y sobrevida. Por eso, acercar este tipo de procedimientos a la comunidad tiene un impacto muy positivo en la salud pública y la calidad de vida de nuestros pacientes”, añadió el especialista.

Cabe recordar que esta es la segunda vez que se ejecuta un operativo de este tipo; el primero se desarrolló en el Hospital de Yungay, abriendo nuevas oportunidades de atención en sectores que históricamente han debido desplazarse para acceder a estos exámenes. ☞